



Représentante des officiels

Une cinquième année vient de s'écouler en tant que représentante des officiels pour Patinage Estrie. C'est avec plaisir que je poursuis mon mandat. En tant qu'officiel je crois toujours fermement à l'importance d'encourager les patineurs et d'être présente pour leur permettre de poursuivre leurs rêves et leurs objectifs.

Cette année fut parsemée par l'espoir, l'incertitude et des changements quant à la reprise des activités pour les officiels et pour la planification des compétitions. Nous avons dû nous adapter à des changements de dernière minute et un nouveau confinement du sport.

J'ai encore cette année supporté la recherche des différents représentants techniques et des officiels pour nos compétitions en région. Un grand merci à Régine Rouleau de supporter la recherche et l'organisation pour les spécialistes de données à chacune de nos compétitions elle est d'un support inestimé.

Plusieurs officiels de la région ont eu l'occasion de participer à une simulation mi virtuelle mi présentielle organisée par Patinage Estrie et le Club de Magog en octobre 2021.

J'ai eu aussi l'occasion à l'aide de deux autres officiels de la région d'aller faire du monitoring dans les Clubs de Coaticook, Valcourt et Windsor à l'automne 2021.

Nous avons eu la chance de tenir notre Finale régionale Star Michel Proulx et la Finale régionale des jeux du Québec en décembre 2021 à laquelle plusieurs officiels de la région ont participé ce qui a permis de contribuer au succès de l'évènement.

En ce qui concerne les formations, Mme Anne Marie Champagne a suivi et obtenu sa promotion Senior invitation en simple et Mme Marie-Soleil Chagnon a suivi et obtenu sa promotion Senior invitation en simple et a fait sa formation comme Contrôleur technique en simple.

Dans la poursuite de mon mandat je vise toujours le recrutement et la formation de nouveaux officiels ainsi que le perfectionnement des officiels déjà présents.

Je souhaite sincèrement que nous puissions enfin avoir une année à la hauteur de nos attentes !!!

Merci pour votre confiance.

Je soumetts ainsi mon rapport pour approbation

Cynthia Bilodeau
Représentante des officiels région Estrie